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ベトナム日本経済交流・復興支援セミナー開催 

 ベトナムと日本の経済交流と復興支援をテーマに、9月19日午

後、駐日ベトナム社会主義共和国大使館、 I.P.M.(公益財団法人国

際労務管理財団）共催のセミナーが仙台市内で開催されました。

セミナーは、宮城県、仙台市をはじめ14の団体等のご後援をいた

だき、定員を上回る173名の皆様が参加されました。友好国とし

てのベトナムへの関心の高まりが感じられる会場となりました。 

 冒頭、池田理事長の歓迎の挨拶に続き、村井嘉浩宮城県知事の

歓迎メッセージを犬飼章経済商工観光部長が代読されました。 

 今年3月、サン・ベトナム社会主義共和国主席の訪日を契機に

「より広範な戦略的パートナーシップ」の絆を東北地方で強化し

たいという意気込みあふれるフン大使のご挨拶に続いて、技能実

習生の受け入れ支援に関するリエム参事官、投資環境に関する

バー参事官の報告があり、第2部では、ベトナムをはじめとする国

際ビジネス展開へのJETRO支援についてJETRO寺田佳宏仙台所

長からご紹介がありました。外国人技能実習制度については、

I.P.M.から、制度の概要を実習生の日本語スピーチなど交えながら

説明、参加されたベトナムの送出し機関9社のメンバーも紹介され

ました。    

 ベトナムへの進出や貿易等の経済交流、人手不足に悩む水産加

工業や建設業などで検討されている技能実習生の受け入れ等につ

いて、参加の皆様の関心の高まりが伝わってくるセミナーでした。 

 レセプションでは、宮城県出身の五輪金メダリスト三宅義信

I.P.M.理事の乾杯の音頭で始まり、和やかな懇親の場となりました。 

 会場入口では、ベトナムでの 

教育支援のためのNPO団体の協 

力でベトナム物産の即売も行わ 

れ、華やかなアオザイ姿の女性 

が会場の雰囲気を盛り上げてい 

ました。 

三宅義信理事の挨拶 
レセプションにも100人を超える参加者が 

ベトナム教育支援のための物産販売 JETRO寺田所長の講演 

会場を埋める参加の皆様 

I.P.M.池田理事長の開会挨拶 

フン大使の挨拶と講演 
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フン大使 宮城県知事を表敬訪問 

宮城県議会議長を表敬訪問 

塩釜市水産加工業を視察 

鹿島建設㈱東北支店を訪問 

鹿島建設株式会社東北支店訪問  

マルブン食品㈱を訪問 

塩釜市長・水産加工業組合の皆様との懇談 

安藤宮城県議会議長表敬訪問 

三波食品㈱を訪問 

村井宮城県知事表敬訪問 

 フン大使は、９月18日、村井嘉浩宮城県知事を県庁に表敬訪問し、
ベトナムと宮城県との経済交流・人材交流の積極的な推進について
意見交換を行いました。知事からは、昨年5月に、ベトナム計画投資
省、9月にビンズオン省、今年7月にはタイビン省が経済交流を目的
に来県されたこと、県内8社が既にベトナムへ進出していること、今
年11月に販路拡大を目的とした訪越団を派遣する予定があることな
どのお話があり、経済交流・人材交流に期待が寄せられました。 

 フン大使一行は、19日午前、震災後の東北の
復旧・復興に精力的に取り組んできた鹿島建設
株式会社東北支店を訪問しました。 
 復興の現状や建設工事における諸課題につい
て、復興の陣頭指揮をとられてきた赤沼聖吾専
務執行役員・東北支店長から説明いただきまし
た。資材や人件費の高騰、現場での人材の不足
の厳しい状況について説明があり、技能実習生
の受け入れについて、東北支店では、９月26日
に協力企業に対する技能実習生受入セミナーを
開催し、協力会社の実習生受入を進めつつある
とのお話がありました。 
  

 復興が進む塩釜市の水産加工業を大使一行が視
察するに先立ち、18日には、塩釜市水産加工業
協同組合幹部の方々との懇談を行いました。 
 懇談の場には、佐藤昭塩釜市長も駆けつけられ、
フン大使の来訪を歓迎するご挨拶をいただきまし
た。 
 大使一行は、切り身等の加工現場を見学され、
三波食品㈱の内海勝男社長やマルブン食品㈱の佐
藤文行社長から、技能実習生の受け入れの現状や
一次加工品の海外調達状況についての説明を受け、
意見交換を行いました。企業より、ベトナムから
原料のすり身の調達における鮮度確保の問題点に
ついて課題が提起され、今後の品質向上への期待
に応えるべく大使館も尽力したいとの意向が示さ
れました。 

I.P.M.では、8月に仙台に事務所を開設しました。 
どの職種にも対応、信頼できる監理団体として、安心
して技能実習生の受入が実現するよう、労務管理等法
令遵守のプロとして全面的にサポートいたします。 

 さらにフン大使は、宮城県議会を表敬訪問し、安藤俊威議長や今年
5月にベトナムを訪れた訪問団の議員メンバーに迎えられ、懇親を深
めました。気仙沼・本吉選挙区の畠山和純議員からは、水産加工の復
興に向け若さと活力あふれるベトナム青年への期待が述べられました。 


